



Le 2 décembre 2016

Objet :Portes ouvertes



Madame, monsieur,

Le Conseil d'établissement (réunissant des membres OGEC, APEL et les enseignants) a mené une réflexion sur une nouvelle organisation des portes ouvertes de l'école.

Il a été décidé d'associer l'ensemble des élèves, des enseignants et des associations de parents lors d'une matinée pendant laquelle des projets et activités seront présentés aux familles.

Les portes ouvertes seront ainsi destinées à un public élargi : les parents des enfants déjà scolarisés à l'école du Sacré Coeur ainsi que les nouvelles familles.

Elles se dérouleront le SAMEDI 4 MARS 2017.

Cette matinée sera un temps de classe obligatoire pour tous les élèves.

Elle remplacera la matinée du mercredi 1^{er} mars. Les élèves n'auront donc pas classe ce jour-là.

Nous vous donnerons d'autres informations concernant le déroulement de cette matinée prochainement.

Vincent RICHARD
Chef d'établissement